

Communiqué : Le R.N. ne représente pas les ouvriers !

Samedi 1er mai, l'extrême-droite se donne rendez-vous devant une usine d'Amiens pour lancer sa campagne électorale en vue des régionales. Une probable tête de liste départementale qui décidément ne remettra pas encore les pieds au boulot : l'usine est fermée.

La manœuvre du Rassemblement national est grossière. Il s'agit d'essayer de se donner à peu de frais l'image d'un parti qui défendrait les ouvriers et les ouvrières.

Rien n'est plus faux !

Un parti de riches, pour les riches

Le RN est un parti dirigé par une dynastie de millionnaires, Le Pen père comme Le Pen fille. Alors que des centaines de milliers de personnes étaient dans la rue contre la réforme des retraites en décembre 2019, Marine Le Pen n'avait rien de plus pressé que de s'attaquer aux syndicats et aux syndicalistes, qui luttent au quotidien pour l'amélioration des conditions de travail et de vie de celles et ceux qui, contrairement à elle, vivent de leur travail.

Un parti contre la démocratie

Marine Le Pen a soutenu il y a quelques jours à peine les généraux à la retraite qui appellent au coup d'État et à la guerre civile. Marine Le Pen essaie de temps en temps de donner un visage plus lisse à son parti, mais le naturel revient toujours au galop : le RN est un parti d'extrême-droite qui s'oppose fondamentalement à la démocratie.

Le RN est un parti raciste et xénophobe

Le RN est un parti politique qui prospère sur la peur et la haine de l'autre. Le paridu RN est simple : en période de crise, il est facile de stigmatiser les étrangers et les étrangères. Aujourd'hui, ce sont toutes et tous les immigré-es qui sont visé-es, et en particulier les personnes musulmanes ou supposées telles. Le but du RN, de ses dirigeants et de ceux qui relaient son discours est clair : diviser les travailleurs et les travailleuses.

RN = 

Pour Solidaires 80, le RN n'est pas une solution, mais une partie du problème. Les inégalités augmentent dans le pays : les riches n'ont jamais été aussi riches.

La politique antisociale de Macron et le dévoiement de la nécessaire lutte contre Rassemblement National, son programme et son idéologie, constituent un véritable tremplin pour le RN. Face à ce danger mortel, la mobilisation contre le Rassemblement National, dans l'unité, de l'ensemble du mouvement syndical, du mouvement social et de celles et ceux qui le soutiennent est nécessaire. Nous le redisons avec force : le RN n'est pas le bienvenu à Amiens !

Amiens, le 30 avril 2021

Contact :

Tel : 06 52 20 57 33

Email : solidaires80@gmail.com

3-5 rue Jean Godris, 80000 AMIENS

FB : @solidaires80

Scannez-moi
pour retrouver
l'annuaire
Solidaires 80

